

Studie

Barrierefreies Web?

[08.05.2008] Auf der Fachtagung Einfach für Alle ist jetzt eine Studie zur Nutzung von Internet und Web 2.0 durch Menschen mit Behinderung veröffentlicht worden. Außerdem wurde der BIENE-Wettbewerb gestartet, bei dem jährlich die besten barrierefreien Websites gesucht werden.

Die Aktion Mensch hat auf der Fachtagung Einfach für Alle die Studie zur Barrierefreiheit von Internet-Angeboten vorgestellt. Ein Ergebnis: Die befragten Menschen mit Behinderung nutzen das Internet und Web-2.0-Angebote weitgehend selbstständig. Zudem sind sie deutlich häufiger online als der Durchschnitt der Bundesbürger. Die Studie zeigt aber auch, dass Menschen mit Behinderung im Web 2.0 immer wieder auf dieselben Barrieren stoßen. Dazu gehören beispielsweise die Eingabe von Codes bei Registrierungen für Communities oder zur Nutzung von Kommentarfunktionen, unklare Nutzerführung und insbesondere Sprache im weitesten Sinne. Anlässlich der Fachtagung wurde außerdem der fünfte BIENE-Wettbewerb der Aktion Mensch und der Stiftung Digitale Chancen gestartet. Gesucht werden jährlich die besten deutschsprachigen barrierefreien Websites. Bewerbungen sind bis zum 15. Juli 2008 möglich. Die Preisverleihung findet im Dezember in Berlin statt.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Studie, Barrierefreiheit, Web 2.0, Biene, Aktion Mensch, Digitale Chancen